



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE RESOLUCION

La Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

RESUELVE

Expresar su preocupación, y más enérgico repudio, por el intento de silenciar la voz de FM NUEVA GENERACIÓN (97.1 Mhz) de San Martín, mediante la sustracción de los equipos de transmisión de la emisora, instando al pronto esclarecimiento.

SEBASTIAN CINQUERRUI
Diputado
Bloque Coalición Cívica
H. Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados



FUNDAMENTOS

En la madrugada del 18 de noviembre, desconocidos, sustrajeron los equipos de transmisión de FM NUEVA GENERACION (97.1 Mhz).

Estos ingresaron a la emisora por una ventana cortando las reja con una sierra llevándose los equipos de transmisión, consola, micrófonos y demás elementos que permiten la salida al aire, dejando elementos de valor como computadoras o material de audio.

Qué lectura se puede hacer de esto? Quisieron silenciar un medio alternativo, contra hegemónico, que expresa el sentir de un sector importante de la población.

La Declaración Universal de los Derechos Humanos, en su artículo 19, establece **"Todo individuo tiene derecho a la libertad de opinión y de expresión; este derecho incluye el de no ser molestado a causa de sus opiniones, el de investigar y recibir informaciones y opiniones, y el de difundirlas, sin limitación de fronteras, por cualquier medio de expresión."**

Eurípides dice en "Las Fenicias" **"No poder decir lo que se piensa es propio de esclavos"**.

Los individuos integrados en una colectividad contraen la obligación de contribuir a la tarea colectiva. Si por discriminación ideológica o sectaria, una parte de esa colectividad no puede participar en la tarea de todos con la plenitud de su capacidad, o queda marginada por la fuerza del poder, se produce un incalculable daño al conjunto de la nación y a su progreso.

Balmes decía que el máximo desorden, capaz de destruir una sociedad, es la injusticia, que reduce tanto el censo nacional que las prebendas y honores van siempre a parar a la misma minoría privilegiada.

El hombre ha sido concebido como el gran ordenador y ha sido dotado de espíritu y pensamiento libres. Todo cuanto servir a un amo, no a una nación, limite aquella libertad es violentar el orden natural.

SEBASTIAN CINQUERRUI
Diputado
Bloque Coalición Cívica
H. Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires